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平成２2年

１.1２
広島市立

校訓「自主・敬愛・責任」 阿戸中学校

明けましておめでとうございます。
昨年は、阿戸中学校が大変お世話になりました。

おかげさまで、保護者・地域・芸術家、多くの方々に関わっていただき、

子どもたちが元気に学校に通ってくることができました。実は昨年末に

取ったアンケートの結果が一部出たのですが、それによると、保護者の

「お子様は楽しく学校に行っている様子だ」が９５．４％、子どもたちも

「学校行事などに積極的に関わり、満足している」９２．２％、「クラスメートや先輩

と仲良く過ごしている」９０，９％と高い評価でした。（アンケート結果は後日ご報告

いたします）学校としては、子どもたちが楽しく、元気に過ごしてくれることが一番う

れしいことです。ありがとうございます。

新年を迎え、教職員も心新たに“元気な阿戸中生”めざしてがんばっていく所存です。

本年も、ご理解・ご支援のほど何卒よろしくお願い申しあげます。

町内会のご協力により、ドラえもんバンクのチラシを配布していただき

ました。さっそく反響があり、問い合わせのお電話が数件、その中で英語の授業支援を

申し出て下さり、先週から２年生の授業を参観して下さっています。とてもうれしかっ

たです。ありがとうございます。学校の高い敷居が少しずつ低くなり、ゆくゆくは無く

なって自由に保護者や地域の方が出入りできるようになるのが理想です。

元旦駅伝では、２年生の植さん、３年生の野口さん、山元さんの３名がボランティア

として地域のために頑張ってくれました。ありがとう。当日は、前日の大雪の名残で寒

かったようですが、いい笑顔で「楽しかった」と報告してくれました。

心からの「ありがとう」がもらえるボランティア。

みんなでぜひ育てて下さい。よろしくお願いいたします。

中国新聞の「タウンリポーター」にも掲載されましたが、お世話になった地域の方々

に子ども達が年賀状を出しました。お正月明けに登校してみると、お返事の年賀状が続

々と届くのです。子ども達を応援するあったかい言葉を読ませていただくと、不思議な

もので素直に「よし、頑張るぞ！」という気持ちになります。ありがとうございます。
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１２月２５日、生徒会執行部の解任・任命式がありました。この１年間、阿戸中学校

をリードしてくれた旧執行部の５人の皆さん、ありがとう。陰の苦労が多々あったと思

いますが、いつも笑顔で頑張ってくれていました。お疲れ様でした。

また、第３６期の新執行部の皆さん、皆さんならではの新しい阿戸中学校を創ってい

って下さい。よろしくお願いいたします。

解任 会長 貞金靖也くん 副会長 山崎綾華さん、宮田碧巳さん

書記 本田直也くん 会計 植 捺未さん

任命 会長 宮田碧巳さん 副会長 加藤楓太くん 吉宗祐也くん

書記 堂脇康史くん 会計 日高瑞樹くん

旧会長 貞金 靖也くん
僕は、一年間生徒会長をやっていろんなことを学ぶことができました。

１つめは、前に立って一人で話すときのことです。前に立って話すときには、聞いている

人が聞き取りやすくするために、早口にならず、落ち着いて話すということです。これは基

本的なことですが、会長になって前で話すことが多くなるまでは全く気づきませんでした。

今もあまり自信はありませんが、こういうことに気づくことができて本当によかったです。

２つめは、一つの行事などをやり遂げるときには、分担してみんなで協力してすることの

大切さを学びました。一人でいろんな仕事を抱え込むよりも分担すると早く仕事が進むこと

はもちろん、大変な仕事の時には楽しくでき、大変だということをいつの間にか忘れること

が多いからです。また、達成感も大きいからです。

まだまだ学んだことはありますが、これからいろんな面で役に立つことがあったら、活か

していきたいと思います。ありがとうございました。 （ いい学びをしていますね。）

早くも１月２６日（火）～２８日（木）に、中学校最後の定期テストがあります。こ

れが済めば、いよいよ入試に突入です。２月３日（水）は選抜Ⅰ・私学推薦、２月中旬

には私学の一般入試です。それよりも早く、入試一番乗りは１月１３日の武田高校の入

試です。３年生は今、願書や志望理由書など書類準備に大変ですが、様子を見ていると、

どうも遅れがちになっているようです。初めてのことで慣れないけれど、でも自分のこ

とで、大切なことです。気を引き締めて、自分を最大限アピールできるよう頑張りまし

ょう。学年末テストと入試、健闘を心から祈っています。

予定しておいて下さい。


